



PIER MARCO TACCA/GETTY IMAGES

Le fascisme se réveille en Italie

- Gerald Flurry
- [19/01/2023](#)

Soixante millions de personnes sont mortes pendant la Seconde Guerre mondiale. C'est un nombre stupéfiant qui ne doit jamais être oublié.

Pourtant, nous permettons à cette histoire de se répéter, et trop peu y prêtent attention.

L'Allemagne a déclenché la Première et la Deuxième Guerre mondiale. Pourtant, l'Italie a également joué un rôle important dans la Deuxième Guerre mondiale, au cours de laquelle Adolf Hitler était allié à Benito Mussolini, le dirigeant de l'Italie.

Mussolini appelait son empire italien le Saint Empire romain. Il a vu que son alliance avec Hitler avait une longue histoire ; elle était liée à un empire qui s'est élevé à plusieurs reprises en Europe.

Depuis plus de 75 ans, nous prévoyons que ce même empire se lèvera à nouveau. Lorsqu'il le fera, il déclenchera une guerre encore plus destructrice que la Seconde Guerre mondiale.

PT_FR

Cet empire a fait un grand pas en avant lors des récentes élections en Italie. Pourtant, personne n'en parle !

La gagnante incontestée des élections du 25 septembre en Italie a été Giorgia Meloni. Son parti, les Frères d'Italie, a remporté 26 pour cent des voix et sera le plus grand parti au Parlement italien. Deux autres partis de droite ont collaboré avec Meloni lors de l'élection. Ensemble, ils ont remporté 44 pour cent des voix. L'Italie a un système compliqué pour déterminer le nombre de sièges que chaque parti obtient au Parlement, mais une fois que tout a été décidé, cette alliance de droite est certaine de détenir une majorité dans les deux chambres.

Meloni est la Première ministre de l'Italie. Et elle a un lien direct avec Benito Mussolini.

Le peuple italien a tué Mussolini à la fin de la Seconde Guerre mondiale en raison de la destruction qu'il a apportée à son pays. Le retour de son parti est une menace pour l'Italie et pour le monde entier.

L'histoire de Mussolini

Il y a clairement un appétit croissant pour Mussolini en Italie aujourd'hui. L'arrière-petit-fils du dictateur s'est présenté aux élections pour les Frères d'Italie. Le parti a imprimé des affiches utilisant son nom. L'*Associated Press* a écrit à l'époque : « La force de la rhétorique de Mussolini, qui s'inspire largement de l'ancienne gloire de l'Empire romain, n'a toujours pas perdu de valeur politique. »

Peu de gens y voient quelque chose à craindre. Mais Mussolini a façonné son empire d'après l'Empire romain. Il a modelé son célèbre salut sur celui utilisé par les Romains. Il a copié leurs aigles. Même le terme « fascisme » est une référence directe au symbole du pouvoir dans l'Empire romain. Il a ensuite obtenu le soutien de l'Église catholique et a conduit son pays à la guerre. Mussolini a préparé la voie à Adolf Hitler, qui l'a copié et a utilisé la même formule.

De nombreux membres de la droite politique se félicitent du succès de Meloni. Elle est une adversaire éloquente du mouvement homosexuel qui fait tant de mal aux familles et à la société américaine. Elle loue souvent l'importance de la famille. Elle souligne à juste titre les difficultés causées par l'immigration massive en Italie. Ce sont des questions qui trouvent un véritable écho auprès des conservateurs américains.

Contrairement à tant de politiciens américains, Meloni est heureuse de faire entrer Dieu dans sa politique. Son slogan est « Dieu, patrie et famille ». Cela semble bien, mais son attitude envers la religion correspond exactement à l'esprit dont la Bible nous avertit de nous méfier.

Même en cela, Meloni suit les traces de Mussolini. En 1929, Mussolini a signé un traité avec le Vatican, faisant du catholicisme la seule religion reconnue par l'État. Il a accordé à l'Église catholique de nombreux privilèges en échange de son soutien.

Remarquez ce que nous écrivons dans *The Holy Roman Empire in Prophecy* [Le Saint Empire romain selon la prophétie; disponible uniquement en anglais] : « Quelques jours seulement après que Mussolini eut signé le traité du Latran en février 1929, Adolf Hitler fit l'éloge de cet accord dans un article du *Volkischer Beobachter*, le journal du parti socialiste nationaliste des travailleurs allemands. Hitler n'occupait aucun poste politique à cette époque-là, mais les événements ultérieurs révèlent qu'il anticipait déjà le jour où il deviendrait une sorte de Mussolini allemand ... » Ainsi, Mussolini, dans ce sens, a ouvert la voie à Hitler, et ils se sont unis et ont déclenché la Seconde Guerre mondiale.

Les Frères d'Italie ont des politiques similaires. Ils parlent beaucoup de l'héritage chrétien de l'Europe et de l'importance de la famille. Ces points semblent bons—mais nous devons les replacer dans ce contexte historique. L'alliance de Mussolini avec l'Église catholique a porté des fruits horribles !

La Bible nous avertit spécifiquement de nous attendre à un retour du même empire que celui dirigé par Hitler et Mussolini, ayant la même relation avec l'Église catholique.

Sept résurrections

Le thème d'Apocalypse 17 est une puissance bestiale terrifiante et féroce qui va provoquer une destruction d'une ampleur encore jamais vue sur Terre !

Il décrit une bête à sept têtes, et il nous dit que ces têtes représentent un empire qui monte et tombe sept fois. À chaque fois, il est dirigé par un roi—une sorte de dirigeant autoritaire.

Le verset 10 dit : « Ce sont aussi sept rois : cinq sont tombés, un existe, l'autre n'est pas encore venu, et quand il sera venu, il doit rester peu de temps. »

Cette prophétie s'est accomplie de façon exacte. Voici ces sept résurrections :

L'empereur Justinien et la restauration impériale (554 après J.-C.)

Charlemagne et le royaume franc (774 après J.-C.)

Otto le Grand et le Saint Empire romain (962 après J.-C.)

La dynastie des Habsbourg (1520)

L'Empire napoléonien (1805)

L'Axe germano-italien (1870-1945)

L'émergence d'une superpuissance européenne unie

Hitler est devenu la sixième tête du Saint Empire romain, et l'Italie a rendu possible que cela se produise. L'histoire va-t-elle se répéter ?

La Bible nous dit que le prochain empire sera composé de 10 rois qui travailleront ensemble et combineront leur pouvoir. Il s'élèvera à partir de l'Union Européenne actuelle. Cette union est actuellement composée de 27 nations, mais elle sera bientôt réduite à 10 rois. Et le cœur de cette superpuissance sera l'Allemagne et l'Italie, comme c'était le cas pendant la Seconde Guerre mondiale. Vous pouvez le prouver à partir de votre Bible.

Le verset 8 d'Apocalypse 17 donne un aperçu profond : « La bête que tu as vue était, et elle n'est plus. Elle doit monter de l'abîme, et aller à la perdition. Et les habitants de la terre [...] s'étonneront en voyant la bête, parce qu'elle était, et qu'elle n'est plus, et qu'elle reparaitra. »

Quelle est cette bête qui « était, et qu'elle n'est plus, et qu'elle reparaitra » ?

Le réseau clandestin nazi

La Seconde Guerre mondiale a été dominée par l'Axe Hitler-Mussolini, mais cet axe a ensuite disparu de la scène. Cela « n'est plus » ! Pourtant, Dieu dit « qu'elle reparaitra » ! Bien que les puissances de l'Axe aient perdu la guerre, elles se sont cachées *dans la clandestinité*—dans ce que la prophétie décrit comme « l'abîme ». Elles sont restées, mais hors de la vue de tous. Mais elles ne resteront pas là. Dieu dit qu'elles vont s'élever à nouveau !

L'histoire confirme ce que cette prophétie a annoncé. Les nazis les plus importants ont été traduits en justice—mais peu d'autres l'ont été. Les États-Unis disposaient même de renseignements montrant que, avant la fin de la guerre, les nazis *prévoient* de disparaître dans la clandestinité. Pourtant, nous l'avons dissimulé et gardé secret pendant 50 ans. Vous pouvez lire tout cela dans notre brochure gratuite intitulée *Germany's Conquest of the Balkans* [La conquête allemande des Balkans ; disponible uniquement en anglais].

De nombreux partisans de Mussolini sont entrés dans la clandestinité au sein du Mouvement social italien—le parti même qui, après une série de changements d'image et de scissions, est devenu les Frères d'Italie. Aujourd'hui, ils sortent de la clandestinité.

La montée du mouvement de Meloni correspond exactement à ce que la Bible a prédit. Ces prophéties nous avertissent que nous devons être attentifs à la montée de cette puissance. Dieu veut que le plus grand nombre possible de personnes comprennent cette prophétie. Oui, parce qu'elle est dangereuse et qu'Il veut nous avertir—mais aussi parce qu'elle mène à la meilleure nouvelle que vous puissiez entendre !

Regardez à nouveau Apocalypse 17 : 10. Il est dit que de ces sept rois successifs, « cinq sont tombés, un existe, l'autre n'est pas encore venu... » Cette prophétie décrit un petit laps de temps, *alors que le sixième roi règne*.

Il y a une prophétie cachée ici : qu'il y aurait un homme sur la scène pendant le règne de ce sixième roi, avertissant le monde de ce qui se passait. Cet homme était Herbert W. Armstrong. Il a averti pendant la Seconde Guerre mondiale et après. Lorsque l'Allemagne couvrait dans la défaite, M. Armstrong a dit que cette nation se relèverait, plus puissante que jamais.

D'autres prophéties montrent que cet homme serait enlevé (par exemple, 2 Thessaloniciens 2 : 7), *après quoi* surviendra la résurrection finale du Saint Empire romain.

Aujourd'hui, cette septième résurrection *est venue* ! Nous ne l'attendons plus. Vous pouvez la voir se lever. Les élections en Italie en sont la preuve. Et vous pouvez également la voir se lever en Allemagne.

L'avènement du Royaume de Dieu

Lors d'une conférence militaire en septembre, le Chancelier allemand Olaf Scholz a déclaré : « En tant que pays le plus peuplé, doté de la plus grande puissance économique et situé au milieu du continent, notre armée doit devenir la pierre angulaire de la défense conventionnelle en Europe : la force la mieux équipée d'Europe. »

Son discours est intervenu quelques jours après que le ministre de la Défense Christine Lambrecht a déclaré que « la taille de l'Allemagne, sa situation géographique, sa puissance économique—bref, son poids—font de nous une puissance de premier plan, que nous le voulions ou non. Sur le plan militaire également. »

La puissance économique de l'Allemagne lui permet déjà de dominer l'Europe. Combien plus dominera-t-elle lorsqu'elle elle dirigera également militairement ?

« L'Allemagne peut le faire », a déclaré Lambrecht. « L'Allemagne ne doit pas avoir peur de ce nouveau rôle. »

Il est remarquable de constater que la plupart des pays du monde souhaitent que l'Allemagne assume ce rôle.

Une fois de plus, nous oublions la Seconde Guerre mondiale et ses 60 millions de morts. Vers la fin de cette guerre, Winston Churchill, Franklin Roosevelt et Joseph Staline ont tous signé un document dans lequel ils s'engageaient à « détruire le militarisme allemand et le nazisme, et à faire en sorte que l'Allemagne ne puisse plus jamais troubler la paix du monde ». Ils étaient déterminés à ne jamais permettre à l'Allemagne de redevenir une puissance militaire forte, en raison de la *longue et tristement célèbre histoire de guerre* de cette nation !

Aujourd'hui, non seulement nous avons oublié cette longue histoire, mais nous avons même oublié ce qui s'est passé récemment, il y a un peu plus de 80 ans !

Dans le film *Shoah, an Oral History of the Holocaust* [Shoah, une histoire orale de l'Holocauste] de Claude Lanzmann, un survivant de l'Holocauste a déclaré : « Avons-nous oublié ? Les Allemands nous interdisaient même d'utiliser les mots 'cadavre' ou 'victime'. Les morts étaient des blocs de bois, [du fumier] n'ayant absolument aucune importance. » Les Allemands ont tué 6 millions de Juifs tout en niant qu'ils étaient même des êtres humains ! Sommes-nous si sûrs que rien de tel ne se reproduira jamais, alors que de nombreuses prophéties bibliques nous assurent que *ce sera le cas* ?

Une poignée de personnes ont vu ce qui se passe en Europe. Margaret Thatcher a prévenu dans un discours d'octobre 1995 : « Vous n'avez pas ancré l'Allemagne à l'Europe. Vous avez ancré l'Europe à une Allemagne nouvellement dominante et unifiée. En fin de compte, mes amis, vous découvrirez que cela ne fonctionnera pas ! » La Bible est d'accord

avec Mme Thatcher. Sa compréhension de l'Allemagne est en partie la raison pour laquelle elle a perdu son poste—les gens ne voulaient pas entendre cela.

Daniel 2 est un autre chapitre clé qui décrit cette puissance montante. Il nous montre que cette résurrection finale de l'Empire romain sera dirigée par 10 rois. Et il nous donne également une image vivante de la façon dont elle se terminera : « Tu regardais, lorsqu'une pierre se détacha sans le secours d'aucune main, frappa les pieds de fer et d'argile de la statue, et les mit en pièces. Alors le fer, l'argile, l'airain, l'argent et l'or, furent brisés ensemble, et devinrent comme la balle qui s'échappe d'une aire en été ; le vent les emporta, et nulle trace n'en fut retrouvée. Mais la pierre qui avait frappé la statue devint une grande montagne, et remplit toute la terre » (versets 34-35).

La pierre symbolise Jésus-Christ. Cet empire qui ressuscite sans cesse sera brisé et emporté par le vent lorsque le Christ reviendra. Son gouvernement juste remplira alors la Terre entière.

Remarquez cette belle écriture dans Daniel 7 : 27 : « Le règne, la domination, et la grandeur de tous les royaumes qui sont sous les cieux, seront donnés au peuple des saints du Très Haut. Son règne est un règne éternel, et tous les dominateurs le serviront et lui obéiront. » Quelle récompense Dieu donne aux personnes qui font Son œuvre et proclament Son message d'avertissement à ce monde.

Ce message est si glorieux qu'il devrait tous nous inspirer. Il donne vraiment vie à la prophétie biblique, comme rien d'autre que vous ne pourriez étudier.

Croyez-vous Dieu ? Tout ce qu'Il a dit sur le Saint Empire romain s'est réalisé. Il a prophétisé de toutes ses résurrections dans votre Bible, et la résurrection finale est sur la scène en ce moment même. Quelle vérité étonnante ! Et vous pouvez prouver tout cela en consultant votre Bible !